

*Chili :*

- Nos ventes de marchandises militaires au Chili en 1996 ont totalisé juste un peu plus de 753 000 dollars. Un très petit pourcentage de ces exportations -- juste un peu plus de 1 000 dollars -- se composait d'armes à feu. La grande majorité des produits exportés étaient des pièces d'aéronef. Nous avons aussi vendu une certaine quantité de cibles aériennes.
- Toutefois, aucune arme « offensive » (armes légères, pistolets, revolvers et fusils) n'est vendue à l'Armée, qui sera commandée par Pinochet jusqu'en mars 1998.
- Le Canada et le Chili coopèrent aussi sur les mesures de sécurité dans l'Hémisphère, et le Chili participe plus activement aux opérations onusiennes de maintien de la paix.

*Brésil :*

- En 1996, le Canada a exporté pour juste un peu plus de 1,4 million de dollars de marchandises militaires au Brésil. La grande majorité de ces ventes se composait de pièces d'aéronef et d'hélicoptère.

*Argentine :*

- En 1996, le Canada a exporté pour juste un peu plus de 9 500 dollars de marchandises militaires en Argentine. Ces ventes étaient entièrement composées d'armes à feu et de parties d'arme à feu.

*Mexique :*

- En 1996, le Canada a exporté pour juste un peu plus de 300 000 dollars de marchandises militaires au Mexique. La grande majorité de ces ventes se composait de munitions, y compris certains masques à gaz et leurs parties.